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УКАЗ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными 

наградами Российской Федерации

За заслуги в области транспорта и мно-

голетний добросовестный труд присвоить 

почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК ТРАНСПОРТА 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

ГОНЦУ Валерию Михайловичу — началь-
нику трамвайного депо муниципального уни-
тарного предприятия «Трамвайно-троллей-
бусное предприятие» города Орла,

ПОСЫЛАЕВОЙ Светлане Александров-

не — водителю трамвая муниципального уни-
тарного предприятия «Трамвайно-троллей-
бусное предприятие» города Орла.

Президент Российской Федерации 

Д. МЕДВЕДЕВ.

Москва, Кремль
16 июля 2010 года
№908

УКАЗ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными 

наградами Российской Федерации

За заслуги в области культуры и много-

летнюю плодотворную работу присвоить 

почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК КУЛЬТУРЫ 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

КОВАЛЕНКО Дмитрию Олеговичу — ху-
дожественному руководителю областного го-
сударственного учреждения «Орловская госу-
дарственная филармония»,

ШАТОХИНОЙ Наталье Захаровне — за-
местителю директора областного государст-
венного учреждения культуры «Орловская об-
ластная публичная библиотека имени И.А. Бу-
нина».

Президент Российской Федерации

Д. МЕДВЕДЕВ.

Москва, Кремль
16 июля 2010 года
№909

Напомним, что земельный 
участок по улице Полевой, 

7-ж в п. Глазуновка был пере-
дан районной властью в арен-
ду ООО «Компания «ЮКОН» 
под строительство хранилища 
вяжущих материалов. Однако 
при проверке законности сдел-
ки Орловской природоохран-
ной прокуратурой был выявлен 
ряд грубейших нарушений Зе-
мельного кодекса и санитар-
ных правил. Ориентировочно 
в 150 метрах от предполагае-
мого хранилища располагает-
ся детский сад, а жилые дома 
и скважина для питьевого во-

доснабжения — в 300 метрах, 
что, по выводам прокурорской 
проверки, исключает возмож-
ность строительства данного 
объекта на выделенном уча-
стке.

В настоящее время стройка 
«заморожена». Итак, опас-
ность строительства хранили-
ща вяжущих материалов близ 
жилых домов перешла в раз-
ряд гипотетических. Но, увы, 
на территории поселка суще-
ствуют места, в которых эколо-
гическая опасность является 
реальной.

(Окончание на 7-й стр.)

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

Хранилище отходов 
в Глазуновке

В конце прошлого года мы уже рассказывали 

о ситуации, которая сложилась в поселке 

Глазуновка в связи с запланированным здесь 

строительством хранилища вяжущих 

материалов. Жители поселка объявили войну 

местной власти и пришедшему сюда 

инвестору — ООО «Компания «ЮКОН». 

На сегодняшний день победителей пока нет, 

сражения продолжаются.

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

Примерно на две недели 
раньше прошлогоднего 

стартовала на Орловщине 
жатва хлебов, и там, где к важ-
нейшему экзамену годового 
труда земледельцев подошли 
ответственно, уборочная на 
сегодняшний день вступила в 
свою решающую стадию. 

Десятки сельскохозяй-
ственных предприятий уже за-
вершили уборку озимых и сей-
час хорошими темпами ведут 
обмолот яровых зерновых. 
Близки к этому заветному ру-
бежу и в ряде районов — Ли-
венском, Колпнянском, Мало-
архангельском, Должанском. 
При этом и урожай здесь, не-

смотря на засуху, снимают 
приличный. На сегодняшний 
день и по области в целом уб-
рано примерно 60 процентов 
зерновых полей, намолочено 
около 1,3 миллиона тонн ор-
ловского  хлеба. Честь и слава 
нашим лучшим земледельцам, 
почет и уважение — умелым 
технологам и организаторам 
сельхозпроизводства.

Наша газета регулярно со-
общает о делах и успехах зем-
ледельцев области, пишет о 
новых технологиях и сортах, 
рассказывает о лидерах убо-
рочной страды. Вместе с тем 
журналисты не проходят и 
мимо имеющихся недостатков 

и упущений. Вот и в очередном 
рейде, проведенном в минув-
ший понедельник по полям не-
скольких районов области, мы 
наблюдали не только хорошую 
организацию уборки и деловой 
настрой участников жатвы, но и 
явные, по нашему мнению, 
просчеты и упущения и в такти-
ке, и даже в стратегии убороч-
ных работ. В ходе рейда нам 
удалось побывать в ряде вос-
точных и северо-восточных 
районов области. Где-то мы ог-
раничились внешним осмот-
ром полей и ознакомлением со 
статистикой жатвы, где-то 
долго колесили по полям, 
встречались и беседовали с 
руководителями и специалис-
тами районных органов АПК, 
сельхозпредприятий и органи-
заций, фермерами, комбайне-
рами, работниками токового 
хозяйства. Но обо всем по по-
рядку. 

(Окончание на 2-й стр.)

РЕЙД «ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

Семеро хлеба убирают, 
один ворон в поле считает

Невиданная сушь, установившаяся на 

территории области несколько недель назад, 

не могла не сказаться на урожайности 

основных  сельскохозяйственных культур, но 

она же создала и лучшие условия для уборки 

урожая. 

2010 ГОД — ГОД УЧИТЕЛЯ

Сельские мотивы 
городского сквера  

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Наша школьная страна
7-я стр.

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

ПОДПИСКА-2011

Уважаемые читатели! 
Во всех почтовых отделениях области 

началась досрочная подписка
 на ведущую ежедневную газету области

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
на 1-е полугодие 2011 года.

Стоимость подписки 

до 31 августа  — 

439 рублей 38 коп.

ИНДЕКС 53180
8-я стр.

Стал вторым в Европе
СПОРТ

Воздушный десант — элита рос-
сийских Вооруженных сил. Муже-
ство и доблесть крылатой пехоты 

на полях сражений Великой Отечествен-
ной войны, в локальных конфликтах на-
всегда вошли в историю нашей Родины. 
Воины в голубых беретах являют собой 
образец мужества, отваги и героизма. 

Десантников отличают высокий патрио-
тизм и умение свято хранить и приумно-
жать традиции воинского братства.

Выставка состоит из нескольких раз-
делов, которые рассказывают об этапах 
славного и героического пути десантни-
ков-орловцев.

В экспозиции представлены доку-
менты, фотографии и лич-
ные вещи участников Ве-
ликой Отечественной 
войны, ветеранов боевых 
действий, участников ми-
ротворческих миссий, 
контртеррористических 
операций. А венчает экс-
позицию выставки сим-
вол крылатой пехоты — 
парашют.

Под его огромным ку-
полом и собрались те, 
для кого десантные вой-
ска стали школой настоя-
щих мужчин,  родные 

и близкие павших при выполнении воин-
ского долга героев, воспитанники 
детско-юношеского клуба «Десантник».

Тепло и сердечно поздравил собрав-
шихся с наступающим юбилеем предсе-
датель Орловской региональной обще-

ственной организации ветеранов бое-
вых действий А.В. Щепетин.

Затем Александр Владимирович вру-
чил группе ветеранов ВДВ памятные ме-
дали «80 лет воздушно-десантным вой-
скам», учрежденные общероссийской 

общественной организацией «Совет ве-
теранов ВДВ России».

Участник Великой Отечественной 
войны Иван Миронович Войтенко и во-
ин-интернационалист Александр Влади-
мирович Попов рассказали о боевых 
операциях, в которых они участвовали.

Воспитанники детско-юношеского 
центра «Десантник» слушали выступле-
ния воинов разных поколений, затаив 
дыхание. Ведь перед ними выступали 
мужественные и отважные десантники, 
те, на кого ребята хотят быть похожими, 
когда вырастут.

А их руководитель Валерий Викторо-
вич Ведешин, выступая на открытии вы-
ставки, рассказал о том, как его воспи-
танники готовятся стать защитниками 
Отечества.

— Я горжусь своими ребятами, пото-
му что им продолжать славные боевые 
традиции ВДВ на нашей орловской зем-
ле, — подчеркнул он.

Заведующий военно-историческим 
музеем Сергей Владимирович Широков 
провел экскурсию по выставке, которая 
продлится до конца сентября этого го-
да.

Вячеслав КОЛДОМОВ.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.                                                   

«Никто, кроме нас!»

Вчера под таким названием в военно-историческом музее 

состоялось торжественное открытие выставки, посвященной 

нашим землякам, служившим в разные годы в Воздушно-

десантных войсках. Открытие выставки приурочено 

к 80-летию ВДВ.

К 80-ЛЕТИЮ ВДВ

В.В. Ведешину вручает медаль А.В. Щепетин.



(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Уже убранные зерновые поля 
встречались нам на протяже-
нии почти всего 300-километ-

рового пути. Организованно ве-
дется уборка урожая в успешно ра-
ботающем сельхозпредприятии 
«Красная звезда» Орловского рай-
она, где внимание уделяется не 
только заготовке зерна, но и соло-
мы — необходимого компонента 
для содержания крупного рогатого 
скота. Объемные валки, тугие «ка-
тышки» соломы на полях красноре-
чивее различных сводок и «опера-
тивок» говорили о хорошем уро-
жае, о том, что будет хозяйство и с 
зерном, и с кормами. 

Оказались уже убранными рас-
положенные вдоль трассы и боль-
шинство полей на территории За-
легощенского района, однако по 
состоянию развития и засоренно-
сти еще несжатых посевов было 
видно, что урожай здесь накоплен 
далеко не рекордный.

 Довольны в основном ходом 
жатвы и в администрации Ново-
сильского района. Судя по сводке, 
на 26 июля здесь было скошено 
7386 из 18322 гектаров имеющих-
ся зерновых культур, что без учета 
более поздней гречихи составляет 
около 48 процентов уборочных 
площадей. На наших глазах первы-
ми в районе завершали уборку 

озимых зерновых уборочно-транс-
портные отряды четвертого и пято-
го отделений ЗАО «Орел Нобель-
Агро» (СХП «Новосильское») (на 
снимке вверху). По 31,6 центнера 
зерна намолачивают здесь на круг, 
и хотя этот рубеж урожайности ни-
же прошлогоднего, он значительно 
превышает показатели остальных 
местных сельхозтоваропроизво-
дителей.

Стабильным урожаям и ус-
пешному проведению убо-
рочной в новосильском «Но-

беле» способствует наличие соб-
ственной со временной сельскохо-
зяйственной техники, высокий в 
целом технологический уровень 
ведения растениеводства. Кроме 
того, здесь умело работают с сор-
тами зерновых культур, активно 
изучают перспективные новинки 
селекции сразу нескольких науч-
ных учреждений. 

— В условиях нынешнего года, 
— рассказывает заместитель ис-
полнительного директора ЗАО  
«Орел Нобель-Агро» А.С. Кусый, — 
лучше других по целому ряду пара-
метров показал себя сорт озимой 
пшеницы «краснодарская-99» со 
средней урожайностью 44 центне-
ра с гектара, похуже оказалась от-
дача у сортов «московская-39» и 
«немчиновская-24». Поэтому уже 
на следующий год посевы красно-
дарских сортов планируем увели-
чить как минимум в пять раз.

И все же, по подсчетам специа-
листов, на прошлогоднюю урожай-
ность и валовой объем заготовки 
зерновых, даже с учетом некоторо-
го роста посевных площадей, здесь 
выйти не удастся. Непредвиденные 
потери в результате неблагоприят-
ных погодных условий могут соста-
вить порядка 20 процентов. 

— Еще майская оценка накапли-
ваемой биологической урожайно-
сти многих наших полей доходила 
до 55 центнеров зерна с гектара, 
сейчас же мы снимаем с них в 
среднем всего по 33 центнера, и 
это при выполнении полного комп-
лекса работ по уходу за посевами, 
— отмечает А.С. Кусый.

А в том, что уборка здесь завер-
шится в ближайшие дни, сом-
нений нет. В жатву вступили 

хорошо подготовленными, с проду-
манной системой материального 
стимулирования ее участников. В 
эти дни к имеющимся семи своим 
высоко произ водитель ным «Лекси-
онам» присоединились еще четыре 
таких же комбайна из колпнянского 
отделения ЗАО  «Орел Нобель-Аг-
ро». Ведется «эстафета жатвы». 
Каждый комбайнер знает о посу-
точных  намолотах «соперников». 
Все участники уборочной обеспе-
чены трехразовым питанием.

С меньшей урожайностью, но 
так же довольно организованно ве-
дется уборка хлебов в ЗАО «Голунь» 
и даже в находящемся в очень тя-
желом финансовом положении, 
недавно преобразованном в феде-
ральное  государственное унитар-
ное предприятие бывшем ГУ ОНО 
«Новосильское», где на жатве за-
нято по три собственных комбай-
на. 24 уборочных агрегата задей-
ствовано на полях крестьянско-
фермерских хозяйств.

Уже в ближайшие 7—10 дней 
уборку озимых и ранних зер-
новых яровых культур можно 

было бы завершить и во всем рай-
оне в целом, но это если вновь не 
подведет уже второй сезон до-
вольно нестабильно работающая 
молодая инвестиционная компа-
ния ООО «Агросоюз Орел». Из-за 
отсутствия своей уборочной тех-
ники ею уже была сорвана в минув-
шем году уборка зерновых на тер-
ритории не только Новосильского, 
но и ряда других районов области. 
Часть урожая на полях так и оста-
лась тогда неубранной. К сожале-
нию, это не стало наукой для ин-
вестора и руководства компании, и 
прошлогодняя ситуация грозит 
повториться, что называется, один 
к одному.

Так, уборочные комбайны, 
приписанные к одной из во-
ронежских компаний этого 

инвестора, на новосильские поля  
ООО «Агросоюз Орел» прибыли 
только в воскресенье, 25 июля, то 
есть почти через десять дней пос-
ле начала жатвы в остальных ново-
сильских хозяйствах. Правда, до 
этого они  успели немного порабо-
тать на полях Глазуновского рай-
она, убрав там около полутора ты-
сяч гектаров зерновых. Но даже 
имея такой запас времени, в ново-
сильском подразделении «Агросо-
юз Орел» не смолги качественно 
подготовиться к началу жатвы. Так, 

поля, на которых хлеб убирался 26 
июля, оказались не опаханными. 
Да и обкос их начался только по 
прибытии основной партии ком-
байнов. На наш вопрос, почему на 
уборочной грубо нарушаются ос-
новные правила противопожарной 
безопасности,  руководитель мес-
тного обособленного подразделе-
ния «Агросоюз Орел» А.В. Брылев 
(на снимке) только руками развел. 
В подразделении есть свои трак-

торы, вроде бы, по его словам, и с 
основными ресурсами особых про-
блем не было, а вот должную по-
жарную безопасность выращенно-
му урожаю и вступающей в жатву 
дорогостоящей технике обеспе-
чить отчего-то не удалось. 

2905 гектаров зерновых пред-
стоит убрать здесь компании, объ-
емы большие, к тому же нет в Но-
восиле уверенности, что воронеж-
ские комбайны снова не перекинут 
еще в какой-нибудь район, ведь и в 

соседнем Корсаков-
ском, да и в ряде 
других сельских му-
ниципальных обра-
зований области, 
«агросоюзовские» 
поля из-за отсутст-
вия уборочной тех-
ники до сих пор то-
же стоят нетронуты-
ми. 

П е р в ы е  н о в о -
сильские поля, уб-
ранные «Агросою-
зом», показывают 
урожайность в 23—
25 центнеров зерна 
с гектара, что не 

превышает среднерайонной уро-
жайности, так что пока этому «ин-
вестору» удивить местных кре-
стьян нечем. 

Та же проблема задержки с на-
чалом жатвы на землях, арендуе-
мых ООО «Агросоюз Орел», явля-
ется самой острой и для Корсаков-
ского района, тем более что эта 
компания является здесь еще и ос-
новным инвестором. Чуть менее 10 
тысяч гектаров зерновых, или поч-

ти 40 процентов всей уборочной 
площади района, числится за ООО 
«Агросоюз Орел», и на них, как го-
ворится, еще и конь не валялся. 
Уже близки к завершению жатвы 
местные крестьянские хозяйства, 
более половины урожая снято с по-
лей сельхозпредприятий «Гагарин-
ское», «РАТ», агрофирмы «Декар-
Корсаково», а в корсаковском обо-
собленном подразделении компа-
нии не ведают даже о том, когда же  
к ним придет уборочная техника. 
На вопрос о возможных потерях 
урожая из-за затягивания сроков 
жатвы только руками отмахивают-
ся: дескать, все будет нормально.

Не может не удивлять и тот 
факт, что к уборочной (для 
обкоса полей) здесь при-

влекли только один «Дон-1500» из 
пяти имеющихся в бывшем само-
стоятельном сельскохозяйствен-
ном предприятии «Малиновское», 
перешедшим теперь в собствен-
ность этого же инвестора. Осталь-
ную уборочную технику, в том чис-
ле и силосоуборочный комбайн, 
даже восстанавливать не захоте-
ли.

— Инвестор не пожелал со ста-
рьем возиться, — поведали нам в 
Корсаковском, хотя на этом «ста-
рье» в прошлом году в «Малинов-
ском» убрали под 2 тысячи гекта-
ров зерновых, намолотив при этом 
несколько тысяч тонн зерна. Те-
перь же не убираются ни «агросо-
юзовские», ни «малиновские» по-
ля. Не заготовили в бывшем «Ма-
линовском» на зиму и сенажа, не 
известно, чем и кукурузу на силос 
убирать будут, а ведь здесь еще со-

держится самое крупное в районе 
стадо молочного скота, которое  
надо будет чем-то кормить. 

Не смогли здесь достроить и 
оборудовать к уборочной и единст-
венный в компании на два района 
зерноток, где должно приниматься 
и складироваться все товарное 
зерно новосильского и корсаков-
ского подразделений ООО «Агро-
союз Орел». Вот и приходится ав-
тотранспорту с зерном делать до-
полнительно 10-километровый 
круг для того, чтобы сначала взве-
сить хлеб в Малиново, а затем раз-
грузить его уже в Нечаево.

 

Очень тревожит корсаковцев 
и то, что, еще не успев тол-
ком освоить всю арендуе-

мую землю, руководство «Агросо-
юз Орел» уже начинает сокращать 
сев основных культур. Так, в 2009 
году с учетом выкупленных посе-
вов эта компания имела на терри-
тории района 8 тысяч гектаров ози-
мых, в текущем году — 6,5 тысячи 
гектаров озимых, а в программе же 
предстоящего озимого сева речь 
идет уже всего о 5 тысячах гекта-
ров. Но даже и под эту мизерную 
площадь на сегодня нет подготов-
ленных площадей, так как объем 
обработанных паров не превышает 
3 тысяч гектаров. 

— Непонятно, зачем пришел 
этот «инвестор» на землю, если ра-
ботать на ней как следует не жела-
ет, — разводят руками и в Ново-
сильском, и в Корсаковском райо-
нах. — Не раз слышали мы раньше 
и обещания начать строительство 
хотя бы одного животноводческого 

комплекса, а теперь об этом его 
руководство даже и не вспомина-
ет...   

Еще долго мы колесили потом 
по полям. Как правило, доводи-
лось наблюдать четкую организа-
цию всего комплекса уборочных 
работ, строгое соблюдение правил 
противопожарной безопасности. 
Еще не убранные зерновые поля 
везде (кроме того единственного 
новосильского случая) опаханы и 
обкошены, рядом с плантациями, 
где шла жатва, дежурили тракторы 
с цистернами воды, плугами-опа-
хивателями. Комбайны и автома-
шины укомплектованы средствами 
первичного пожаротушения. Не-
большой участок сжигания по-
жнивных остатков обнаружили 
только на поле на территории 
Мценского района.

 

В откровенных разговорах 
многие местные аграрии го-
ворили, что на прошлогод-

ние итоговые урожайность и ва-
ловку уже не расчитывают, засуха 
все же сделала свое черное дело. 
И все же с хлебом будут все. Почти 
повсеместно надеются завершить 
уборку озимых и ранних яровых 
зерновых в самое ближайшее вре-
мя, как правило, в 5-7 дней. Кое-
где уже приступают и к косовице 
гречихи. Мечтают и о более подхо-
дящих для крестьян закупочных це-
нах на зерно. Так что жатва про-
должается.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Орловский, Залегощенский, 

Новосильский, Корсаковский, 

Мценский районы.
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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ РЕЙД «ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

Семеро хлеба убирают, 
один ворон в поле считает

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

НАЛОГОВЫЕ 

УВЕДОМЛЕНИЯ — 

ЛИЧНО В РУКИ
На Орловщине стартовал 

«Месячник вручения налоговых 

уведомлений каждому 

налогоплательщику лично в руки». 
Налоговые инспекторы всех инспекций обла-

сти — в форме, со служебными удостоверения-
ми — будут приходить в дома и квартиры жите-
лей области, чтобы вручить уведомления на уп-
лату земельного, транспортного налога, налога 
на имущество физических лиц.

При этом в первую очередь квитанции будут 
вручаться тем, у кого «накопились» солидные 
суммы долгов.

Но на этом налоговая служба не остановится. 
При необходимости должников найдут и по ме-
сту их работы.

Кстати, со 2 по 12 августа текущего года  в 
налоговых инспекциях будет проводиться «го-
рячая линия» по вопросам начисления и уплаты 
имущественных налогов с физических лиц.

МЕДЛЕННЫЙ 

РАСЧЁТ
Последние данные отдела 

статистики труда, занятости и 

науки Орёлстата свидетельствуют 

о постепенном уменьшении в 

нашей области общей (кроме 

субъектов малого 

предпринимательства) суммы 

просроченной задолженности. 
На 11 июля с. г. она составила  24,7 миллиона 

рублей. Напомним, что десять дней назад ста-
тистики говорили о долге в 25,5 миллиона руб-
лей.

По-прежнему больше всех задолжали рабо-
тодатели, представляющие группу обрабатыва-
ющих производств, — 23,8 миллиона рублей 
(96,2% общей суммы задолженности). Ещё 0,5 
миллиона рублей приходится на предприятия и 
организации сельского хозяйства и 0,4 милли-
она — на строительный комплекс. 

Вовремя заработную плату в области не по-
лучили 2622 человека. 

«КВАДРАТ» 

ПОДОРОЖАЛ
Отдел статистики предприятий 

подытожил деятельность 

строительных организаций нашей 

области за минувшее полугодие.
Объём строительных работ за этот период 

составил 3,1 миллиарда рублей, что в сопоста-
вимых ценах на 10% выше, чем в январе — июне 
2009 года. 

В эксплуатацию было сдано 232 жилых дома 
и 14 нежилых зданий. 

Организациями и индивидуальными застрой-
щиками за полугодие была введена в действие 
тысяча новых квартир общей площадью 82,7 
тыс. квадратных метров. 

Что касается цены «квадрата», то средняя 
стоимость строительства одного квадратного 
метра жилья, по данным статистиков, выросла с 
21,7 тыс. рублей в первом полугодии 2009 года 
до 24,3 тыс. рублей в январе — июне нынешнего 
года. 

ТОРГОВЛЯ 

НАБИРАЕТ 

ОБОРОТЫ
Специалистами Орёлстата 

ежеквартально проводятся 

выборочные обследования 

конъюнктуры и деловой 

активности в розничной торговле 

региона. 
Оно базируется на оценке руководителями 

торговых организаций различных аспектов их 
экономической деятельности  в текущем перио-
де и прогнозе на ближайшую перспективу. 

Итоги очередного обследования показали, 
что экономическая ситуация, сложившаяся в 
розничной торговле во втором квартале т. г., по 
сравнению с предыдущим существенно не из-
менилась. Большинство руководителей (69%) 
оценили её как удовлетворительную, 20% — как 
благоприятную, и лишь 11% респондентов счи-
тают неблагоприятной. 

Среди факторов, препятствующих развитию 
организаций розничной торговли, руководите-
ли торговых организаций называют высокую 
конкуренцию со стороны других организаций 
(51%), недостаточный платежеспособный спрос 
(40%), недостаток финансовых средств (37%) и 
высокий уровень налогов (31%). 

Кстати, в нашей области оборот розничной 
торговли за январь — июнь нынешнего года сло-
жился в сумме 29 млрд. рублей, составив в то-
варной массе 110% к аналогичному периоду 
2009 года. На рынках и ярмарках орловцами 
приобретено товаров на сумму 3,2 млрд. рублей 
— на 6% больше, чем за аналогичный период 
прошлого года. 

«МОЛОЧНЫЙ» 

ЗАКОН
Президент подписал поправки в 

техрегламент на молоко и 

молочную продукцию. Кроме того, 

запрещено называть продукты не 

своими именами. 
Главные изменения касаются микробиологи-

ческого состава сырья. Теперь требования к со-
держанию так называемых «соматических кле-
ток» в молоке будут не такими жесткими. И, по 
его словам, у переработчиков не будет повода 
занижать цены на сырье высшего качества. 

Так, сгущенка с растительными компонента-
ми теперь может стать пастой или кремом, а мо-
роженое, чтобы оставить себе прежнее имя, 
должно содержать не менее 50% молока. 

«Проект этого федерального закона испра-
вит ошибки, которые обнаружились в процессе 
работы отрасли с 2008 года», — объяснил Вла-
димир Лабинов, руководитель Молочного сою-
за России. — Тогда в рамках подготовки к вступ-
лению в ВТО Россия приняла первый из трех 
техрегламентов на продовольствие — «молоч-
ный». Но учесть все и сразу не смогли.

Соб. инф. 

УЧИТЕЛЯ СЕЛИ ЗА ПАРТЫ
Пока школьники отдыхают, учителя сели за 

парты. С началом учебного года педагогам 

предстоит работать по новым 

государственным образовательным 

стандартам. Подготовку к этим нововведениям 

ведет Орловский областной институт 

усовершенствования учителей.
В настоящее время курсы проходят около трехсот орловских 

учителей. Повышение квалификации идет по новой системе. 
Учебный план состоит из двух частей: первая дает базовые 
знания по вопросам управления, педагогики и психологии. 
Затем педагог получает новые знания по тому предмету, 
который он преподает ученикам в школе. Такая система 
называется модульно-блочной. Она позволит педагогам в удоб-
ное время и в короткие сроки пополнить и расширить свои 
знания.

МОНАСТЫРИ ОБРЕЛИ 
НОВЫХ НАСТОЯТЕЛЬНИЦ
26 июля в Свято-Успенской Киево-Печерской 

лавре под председательством Святейшего 

Патриарха Московского и всея Руси Кирилла 

состоялось заседание Священного синода 

Русской Православной Церкви, на котором был 

принят ряд решений по Орловско-Ливенской 

епархии. 
Синод удовлетворил прошения архиепископа Орловского и 

Ливенского Пантелеимона о назначении настоятельниц мона-
стырей епархии.

В соответствии с решением Священного синода монахиня 
Иоанна (Боярская) освобождена от должности настоятельницы 
монастыря святой Марии Магдалины села Никольского 
Должанского района. На указанную должность назначена 
монахиня Марфа (Лоджанская) с возложением наперсного 
креста по должности.

На должность настоятельницы монастыря святой блаженной 
Ксении Петербургской села Долбенкина Дмитровского района 
назначена старшая сестра указанного монастыря монахиня 
Ксения (Тарабанова) с возложением наперсного креста по 
должности.

ДЫМОВАЯ ЗАВЕСА 
НАД ОРЛОМ

В понедельник вечером густой дым охватил 

практически все районы областного центра: 

как оказалось, горела городская свалка.
Огнем было охвачено пять гектаров полигона твердых 

бытовых отходов (это пятая часть всей площади свалки). На 
место происшествия выехали пожарные, а также представите-
ли администрации города Орла и Приокского Управления 
Ростехнадзора по Орловской области.

В общей сложности в тушении городской свалки принимали 
участие семь пожарных расчетов. Ситуация осложнялась тем, 
что в это же время недалеко от полигона горела сухая трава. 
Это прибавило работы пожарным и создало дополнительное 
задымление.  

В настоящее время пожар потушен, но само возгорание до 
конца не ликвидировано. Дело в том, что свалки, как и торфяни-
ки, горят долго. Три пожарные и две поливомоечные машины 
продолжали заливать тлеющий мусор.

Сейчас решается вопрос о возбуждении уголовного дела по 
факту нарушения эксплуатации полигона и нарушения экологи-
ческой безопасности в городе. 

ПЕСОЧНИЦЫ 
С НАРУШЕНИЯМИ

Прокуратурой Орловского района выявлены 

нарушения в сфере организации деятельности 

дошкольных образовательных учреждений.
На территориях отделений по дошкольному образованию 

ряда школ района имеются песочницы, которые не соответст-
вуют санитарным правилам и нормам. В частности, не проводи-
лось исследование на степень биологического загрязнения 
песка в этих песочницах. По результатам проверок заведующие 
по дошкольному образованию и директора школ привлечены к 
административной ответственности, в их адрес также внесены 
представления об устранении допущенных нарушений.

ДОЛГИ ПО ЗАРПЛАТЕ 
СОКРАЩАЮТСЯ

По информации Управления Федеральной 

службы судебных приставов России по 

Орловской области, задолженность 

работодателей региона перед своими 

сотрудниками по заработной плате составляет 

на данный момент около 47 млн. рублей.
Всего же в первом полугодии 2010 года на исполнении у 

судебных приставов Орловской области находилось 5093 дела 
о взыскании задолженности по заработной плате на общую 
сумму 84 млн. 560 тыс. рублей. Большинство исполнительных 
производств возбуждено в отношении организаций, находя-
щихся в процедуре банкротства. В результате проведенной 
работы судебными приставами окончено 2096 исполнительных 
производств на общую сумму 30 млн. 122 тыс. рублей.

Крупными должниками по заработной плате остаются ООО 
«Орловский литейный завод им. Медведева», ЗАО «Залегощь-
Сахар», ЗАО «Строительно-дорожные механизмы», ООО 
«Хомутово-Свекла», в отношении которых введено конкурсное 
управление. В отношении ЗАО «Орлэкс», ООО «Агрофирма 
«Орел» введено внешнее управление.

В АВАРИИ ПОГИБЛИ ДЕТИ
Утром 27 июля недалеко от Орла на автодороге 

Москва — Белгород произошло серьезное 

дорожно-транспортное происшествие, в 

результате которого погибли люди.
Согласно предварительной версии, водитель автомобиля 

«Шевроле-Нива» с номерами Ямало-Ненецкого автономного 
округа допустил выезд на полосу встречного движения и 
столкнулся с грузовым автомобилем МАЗ из Тульской области. 
От полученных травм скончались все четыре человека, нахо-
дившиеся в автомобиле «Шевроле-Нива». Среди жертв этой 
аварии двое детей — 15 и 11 лет. Водитель большегрузного 
автомобиля практически не пострадал и от госпитализации 
отказался. 

Отметим, что за прошедшую неделю в области зарегистри-
ровано 30 дорожно-транспортных происшествий с пострадав-
шими, в результате которых 36  человек  получили травмы и три 
погибло. Среди причин и условий, способствующих возникно-
вению дорожно-транспортных происшествий, основной 
является пренебрежительное отношение к собственной 
безопасности со стороны участников дорожного движения.

 Информагентство «Орловской правды».

Полную версию новостей читайте на сайте газеты 

«Орловская правда» www.orp.orel.ru

А.С. Кусый и руководитель отделения № 4 ЗАО «Орел Нобель-Агро» В.Н. Лысиков беседуют 
с комбайнерами отделения Ю.В. Коньковым и А.В. Лукьяненко.

Строящийся зерноток ООО «Агросоюз Орел».
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В ГОРОДАХ И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Урицкий район

МЯСНОЕ СКОТОВОДСТВО
Весной этого года в  Урицком районе создано новое 

сельскохозяйственное предприятие — ООО «Городищенское», его 

учредитель — москвич Н.Л. Силин, а земельная площадь составляет 

3,5 тыс. гектаров. 

Основное заявленное направле-
ние деятельности — развитие мясно-
го животноводства. Для этого в хо-
зяйство доставлены восемь годова-
лых телок и пять полуторагодовалых 
бычков мясной абердино-ангусской 
породы. Отличительная ее особен-
ность— высокая энергия роста. Уже к 
15—16-месячному возрасту живот-
ные достигают 350—400 килограм-
мов веса. 

Н.Л. Силин планирует в перспекти-
ве довести численность мясного ско-
та до 1000 голов. Сразу приобрести 
такое количество скота — дело доро-
гостоящее. Поэтому в «Городищен-
ском» будут  применять метод скре-
щивания местного поголовья  с чис-
топородными абердино-ангуссами, а 
также биотехнологический способ 
вживления местному маточному ста-

ду глубоко замороженных эмбрио-
нов. Хозяин производства уже приоб-
рел в Канаде 500 таких эмбрионов и 
получил разрешение на их ввоз в 
страну и использование.

Пока животноводство в ООО «Го-
родищенское» представлено только 
стадом из 200 коров. А поскольку 
приживаемость эмбрионов выше у 
телок, планируется их покупка.  

В ООО «Городищенское» полным 
ходом запасают корма, заложили 
около 700 тонн сена, силосуют на 
корм скоту однолетние травы. Здесь 
активно ведут ремонт шести скотных 
дворов для содержания откормочно-
го поголовья и одно помещение гото-
вят для содержания быков-произво-
дителей.

Юрий ТРОЩЕНКОВ.

Инициатива создания этого места 
отдыха принадлежит главе поселения 
В.П. Бахтину. 

— На территории поселения нема-
ло водных объектов, но оборудован-
ного для отдыха до сих пор не было, 
— рассказывает Владимир Павлович, 
— а вместе с тем существует распо-
ряжение губернатора о создании зон 
отдыха. А этим знойным летом отдых 
у воды особенно востребован, так и 
появилась идея организовать пляж и 
оборудовать его по всем правилам.

Идею поддержал и оказал помощь  
депутат районного Совета народных 
депутатов, руководитель службы ГО и 
ЧС С.В. Лосев, который проживает в 
с. Россошное, отозвались на просьбы 
о помощи в благоустройстве также 
местные жители Т.Л. Сахарова, 
А.Н. Епихина, Е. Бочков.

Специалисты провели исследова-

ние воды, дна пруда. Силами сотруд-
ников различных учреждений райцен-
тра вырублен кустарник, проведены 
уборка, планировка и  отсыпка пес-
ком пляжной территории.

Сейчас пляж оборудован по всем 
правилам: установлены скамеечки, 
беседка, раздевалка, деревянные 
мостики и лесенки для спуска в воду, 
а также щиты с информацией о пра-
вилах поведения на воде. Два чело-
века прошли обучение по спасению 
утопающих и теперь поочередно де-
журят на пляже. 

Теперь, когда едешь по селу, изда-
ли открывается красивый вид пляжа. 
Это место отдыха полюбилось не 
только жителям Россошенского по-
селения — сюда на отдых приезжают 
из райцентра и даже из соседних 
районов.

Галина ЕРМОЛОВА.

Краснозоренский район

ПЛЯЖ НА ПЕСОЧНОМ ПРУДУ
На территории Россошенского сельского поселения в д. Дунаевке на 

Песочном пруду в этом году оборудован настоящий пляж.

У агронома хозяйства Н.Б. Глушен-
кова сейчас много хлопот и забот: 
нужно осуществлять контроль за ра-
ботой комбайнеров, следить за обра-
боткой зерна. В эти дни предстоит 
обмолотить еще более двух тысяч 
гектаров озимых. Для этого в поле 
работают восемь комбайнов. Дела в 
хозяйстве спорятся, чему благопри-
ятствует погода. Зерно в этом году 
сухое и уже после первичной обра-
ботки готовится для отправки на эле-
ватор.

На току д. Озерное добросовестно 

трудятся В.М. Паршутин, С.Д. Ушаков 
и Ю.Г. Соколов, которые обслужива-
ют зерноочистительные машины. 
После первичной обработки хлеб вы-
гружается на крытый лоток для пос-
ледующей отправки на элеватор.

Для слаженной работы всех зве-
ньев уборочного комплекса СПК 
«Озерное» созданы все условия: в 
достатке техники, организовано пи-
тание людей. Обеды и полдники уча-
стникам жатвы доставляются прямо 
в поле.

Соб. инф.

Покровский район

РАБОТА СПОРИТСЯ, 
УРОЖАЙ БУДЕТ
В эти дни в СПК «Озерное» особенно оживленно, ведь в полном 

разгаре битва за урожай. Каждый день с полей прибывают машины, 

груженные зерном.

Многие педагоги — 
бывшие ученики Гре-

мячевской школы. Тот 
факт, что ежегодно выпус-
кники Гремячевской шко-
лы поступают в орловские 
вузы и учреждения сред-
него профессионального 
образования — их заслуга. 
Таланты педагогов ма-
ленькой сельской школы 
не раз отмечались на 
районных, городских и об-
ластных конкурсах педаго-
гического мастерства. А 
вожатая и преподаватель 
музыки и искусства Галина 
Анатольевна Однозеркина 

в прошлом году стала об-
ладателем гранта губерна-
тора.

Столь высокая оценка 
была дана ее внеурочной 
деятельности. Как говорит 
сама Галина Анатольевна, 
она шла к победе на протя-
жении 18 лет (именно 
столько Г.А. Однозеркина 
работает в школе, где сама 
когда-то училась). После 
окончания Орловского пе-
динститута (ныне Орлов-
ский государственный уни-
верситет) пришла в род-
ную школу, с головой оку-
нулась в работу с детьми. 

Результатами усердного 
труда и любви к своей про-
фессии стали победы ее 
подопечных на всевозмож-
ных конкурсах: второе ме-
сто на областном конкурсе 
воинского мастерства, 
призовые места на конкур-
сах по краеведению... Она 
и сама не раз занимала 
призовые места на област-
ных и региональных кон-
курсах вожатского мастер-
ства.

Г.А. Однозеркина — ав-
т о р  п р о г р а м м  « Н а ш а 
школьная страна» и «На-
ши корни». Ребята под ее 
руководством занимают-
ся благоустройством тер-
ритории родной школы, 
ведут краеведческую ра-
боту, расширяют свой кру-
гозор на занятиях эколо-

го-биологического круж-
ка. 

Ученики и учителя шко-
лы — одна большая друж-
ная семья. Ребятишки мно-
го времени проводят в 
школе и после уроков не 
спешат домой. Зимой ка-
таются на лыжах (их можно 
взять в школьном спортза-
ле), в теплое время года 
играют в баскетбол и фут-
бол на спортивной пло-
щадке, ходят в походы вме-
сте с педагогами. 

Галина Анатольевна для 
ребят не только педагог. За 
годы своей работы она ста-
ла для школьников хоро-
шим другом. И это, по мне-
нию самой Однозеркиной, 
лучшая награда.

Светлана АНИСИМОВА.

Фото автора.

2010 ГОД — ГОД УЧИТЕЛЯ

Наша школьная страна
В этом году Гремячевской средней 

общеобразовательной школе (директор  

Н.Д. Малеева), что в Глазуновском 

районе, исполнится четверть века.  

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

В нашу редакцию снова при-
шло письмо от жителей по-

селка, в котором они утвержда-
ют, что на территории Глазу-
новки есть несколько ям с би-
тумом — это наследство оста-
лось от уже давно несуществу-
ющего асфальтобетонного за-
вода. Районная и поселковая 
власть на протяжении многих 
лет закрывала глаза на то, что 
нефтесодержащие отходы про-
сто присыпаны землей и нахо-
дятся в опасной близости от 
жилых домов и источников во-
доснабжения. По поводу лик-
видации этих ям люди неод-
нократно обращались к руко-
водству местных администра-
ций, однако так и не были ус-
лышаны. В результате, потеряв 
надежду на помощь со стороны 
местных властей, люди обра-
тились в прокуратуру и в суд.

Как сообщается на сайте 
прокуратуры Орловской обла-
сти, природоохранной меж-
районной прокуратурой прове-
дена проверка исполнения за-
конодательства об охране ок-
ружающей среды и обеспече-
нии санитарно-эпидемиологи-
ческого благополучия населе-
ния при хранении на террито-
рии поселка отходов асфальто-
бетонного производства. 

Установлено, что в зоне про-
живания людей на территории 
поселка Глазуновка находится 
три земляные ямы, заполнен-
ные нефтесодержащими отхо-
дами. В почве по периметру ям 
отмечаются множественные 
локальные участки, загрязнен-
ные нефтепродуктами. Отходы 
хранятся под открытым небом, 

гидроизоляция и ограждение 
ям отсутствуют. К ямам имеет-
ся свободный доступ людей и 
животных. 

Хранящиеся в земляных 
ямах отходы образованы в ре-
зультате деятельности асфаль-
тобетонного завода, принадле-
жащего Глазуновскому ДСУ-23 
Запорожского треста «Облаг-
родорстрой», который давно 
прекратил существование.

Действующим федераль-
ным законодательством обя-
занности по утилизации и пе-
реработке бытовых и промыш-
ленных отходов возложены на 
органы местного самоуправле-
ния. 

Однако в данном случае ад-
министрацией Глазуновского 
района никакие меры по ликви-
дации опасных отходов с тер-
ритории поселка и их последу-
ющей утилизации в течение 
длительного времени не при-
нимались.

По результатам проверки 
Орловская природоохранная 
межрайонная прокуратура об-
ратилась в суд с заявлением о 
признании незаконным без-
действия администрации рай-
она по обеспечению безопас-
ного хранения нефтесодержа-
щих отходов на территории по-
селка Глазуновка. 

Решением Глазуновского 
районного суда требования 
прокурора признаны обосно-
ванными и удовлетворены. Те-
перь районная администрация 
обязана в течение месяца со 
дня вступления решения суда в 
законную силу принять меры к 
устранению выявленных нару-
шений.

Юлия КОРОЛЁВА.

Хранилище отходов 
в Глазуновке

Троснянский район

 «МОСКОВСКАЯ» 
НА ТРОСНЯНСКИХ ПОЛЯХ
В районе уборочная страда в разгаре. В ООО «Эксима — Агро» полным 

ходом идёт обмолот озимой пшеницы сорта «московская-39».

Влажность убираемого хлеба, как 
сказал агроном по защите растений 
Александр Сергеевич Шеховцов, со-
ставляет 15,5 процента. Настроение в 
коллективе комбайнёров приподнятое. 
Наверное, так бывает всегда после на-
чала трудного, но перспективного де-
ла. И радоваться есть чему: бортовой 
компьютер комбайна на первых пяти-
ста гектарах показывает намолот, пре-
вышающий 40 центнеров на круг. 

Лучшим на сегодняшний день са-
ми комбайнёры назвали Виктора Ва-

сильевича Зуева. Перед началом 
уборки он закончил обработку паров 
на тракторе «Бюллер», пересел за 
штурвал комбайна и сейчас добива-
ется хороших результатов на обмоло-
те.

Уход за парами в хозяйстве завер-
шается. Но механизаторам простаи-
вать некогда: Алексей Николаевич Су-
хов уже приступил к подъему зяби, 
чтобы успеть проделать этот агротех-
нический приём в лучшие сроки.

С. ЛИПАТОВ.

Впереди на жатве земледельцы 
ТНВ «Суровцев и К0», где убрано 58 
процентов, имени Кирова — 55, фи-
лиала №8 «Александровский» — 52 
процента. Лидером по урожайности 
является ООО «Дубовицкое», где с 
каждого гектара в среднем получают 
по 56,5 центнера зерна. Активно ве-
дут подъем зяби ООО «Дубовицкое», 
филиал №8 «Александровский» и 
ООО «Орелагроинвест».

На подготовке почвы под озимые 

лучшим является филиал №8 «Алек-
сандровский», где уже готова полови-
на всех площадей. Организованно 
ведётся эта работа и в филиале №7 
«Малоархангельский», где подготов-
лено 1500 гектаров почвы под озимые.

Из общего плана в 3922 тонны уже 
засыпано 3795 тонн семян нового 
урожая. Также активно ведется под-
готовка соломы в ООО «Дубовицкое», 
где её припасено уже 300 тонн.

Соб. инф.

Малоархангельский район

БЕЗ ЛИШНЕЙ СУЕТЫ
В районе всеми категориями хозяйств зерновые обмолочены на 

площади 11451 гектар, что составляет 40 процентов от общей 

площади.

Глазуновский район

СЕМИНАР У ИСТОКОВ ОКИ
В Глазуновском районе состоялся выездной семинар Орловского 

областного совета ветеранов войны, труда, Вооруженных Сил и 

правоохранительных органов, в работе которого приняли участие 

председатели районных советов ветеранов области, первичных 

ветеранских организаций района.

С приветственным словом к соб-
равшимся обратился глава админи-
страции Глазуновского района 
А.В. Сизов. Он рассказал о социаль-
но-экономическом развитии района 
за последние годы, ознакомил участ-
ников семинара с ходом уборочной 
кампании и пожелал им плодотвор-
ной работы.

Председатель Глазуновского рай-
онного совета ветеранов П.И. Изо тов 
в своем выступлении отметил, что в 
районе многое делается для улучше-
ния жизни и быта ветеранов. В на-
стоящее время в первичных ветеран-
ских  организациях состоит на учете 
более 3000 ветеранов, из них 59 — 
участники Великой Отечественной 
войны.

Участники семинара рассмотрели 
вопрос о ходе отчетно-выборной кам-
пании в ветеранских организациях. В 
информации заместителя председа-
теля облсовета ветеранов В.И. Стра-
тийчука было подчеркнуто, что на  
прошедших в более чем половине 
районов конференциях делегаты в 
своих выступлениях  отмечали, что 
помощь со стороны органов государ-
ственной власти, местного самоуп-
равления в решении проблем вете-
ранов стала намного эффективнее.

Итоги работы семинара подвел 
председатель Орловского областно-
го совета ветеранов войны, труда, 
Вооруженных Сил и правоохрани-
тельных органов Н.М. Кутузов.   

Вячеслав КОЛДОМОВ.   

— Оформление территории мы 
готовили весь учебный год, — рас-
сказывает заместитель директора 
по учебной работе А.В. Кондыков. 
— Идея продиктована сегодняш-
ним общим стремлением к благо-
устройству.  А кроме того, два го-
да назад в колледже открыли  но-
вую специальность — «Садово-
парковое и ландшафтное строи-
тельство». И для того, чтобы сту-
денты осваивали свой предмет не 
только теоретически, но и практи-
чески, было решено создать на  
прилегающей к колледжу терри-
тории живописный сельский  уго-
лок. 

Сам колледж и его территория 
стали  экспериментальной пло-
щадкой для студентов всех специ-
альностей. Будущие строители и 
механики  работают над  оформ-
лением фасада здания, сами ре-
монтируют технику, благоустраи-
вают  аудитории и комнаты в об-

щежитии.  В дизайне интерьера 
ребят научили применять не толь-
ко традиционные методы и спосо-
бы отделки помещений, в их уме-
лых руках даже мешковина и пря-
жа  превращаются в изящные  от-
делочные материалы, с помощью 
которых можно изменить и преоб-
разить внутреннее пространство. 
А теперь творческий коллектив 
студентов и преподавателей кол-
леджа взялся за преображение и 
внешнего пространства вокруг 
своего учебного заведения.

— В созданном ландшафте 
прилегающей территории нет  ха-
оса — напротив, в этом  уголке  
чувствуется гармония, — подчер-
кивает  А.В. Кондыков. — Конечно,  
это неспроста, ведь все архитек-
турные формы выполнены из де-
рева — теплого природного мате-
риала, хранящего энергию солн-
ца.  Детали  обработаны так, что 
природный цвет  древесины уси-

лен и  сияет солнечными     оттен-
ками. Изделия не закрывают  друг 
друга, на площадке соблюдено  
соответствие в расположении 
вертикальных и горизонтальных 
форм. Расстановку проводили 
точно по расчетам в ходе обмер-
ной практики для студентов. Так 
что к оформлению прилегающей 
территории у нас научный подход. 

Стилизованный сельский уго-
лок рядом со строительным кол-
леджем сразу полюбился горожа-
нам и гостям города, даже сва-
дебные кортежи стали подъез-
жать. Сюда приходят целыми се-
мьями, чтобы отдохнуть в умирот-
воряющей обстановке сельского 
быта, многие  фотографируются. 

— Раньше, прогуливаясь здесь, 
я просто проходила мимо, — де-
лится своими впечатлениями  пен-
сионерка Л.А. Пахомова, —  те-
перь хожу сюда специально, отды-
хаю на лавочке, любуюсь этими 
архитектурными формами. И во-
обще местечко стало очень посе-
щаемым, здесь нравится бывать и 
пожилым, и молодым.

— Мастерство, творчество кол-
лектива, который создавал этот 
комплекс, заслуживает самой вы-
сокой оценки, — говорит Надежда 
Онищенко, проживающая по со-
седству с колледжем. — Появле-
ние нового архитектурного ансам-

бля в городе — это способ эколо-
гического просвещения, воспита-
ния, образования населения, и в 
первую очередь подрастающего 
поколения. Чем больше будет по-
добных благоустроенных уголков, 
тем красивее и привлекательнее 
будет наш Орел, а его жители  — 
воспитаннее.

Пока Надежда говорила, двое 
ее полуторагодовалых внучат с 
удовольствием обследовали пле-
теный забор.

— Сельская тематика на фоне 
шумного города особенно трогает 
душу, — отмечает гость г. Орла 
Виктор Иванов. — Это дает воз-
можность соприкоснуться с тра-
диционной русской культурой, ре-
меслами, деревенской атмосфе-
рой, за что создателям ансамбля 
огромная благодарность.

Вместе с вашим корреспонден-
том отзывы жителей города о сво-

ем сельском уголке слушали и за-
меститель директора колледжа по 
учебной работе А.В. Кондыков, и 
студенты. Ребята все лето ухажи-
вают за архитектурным комплек-
сом: убирают территорию, поли-
вают цветы, которые посажены в 
многочисленных плетеных корзи-
нах и даже в колодезном срубе. 
Они без ложной скромности при-
знались, что испытывают гор-
дость, когда слышат благоприят-
ные — а других и нет — отзывы об 
оформлении территории коллед-
жа. А еще сообщили, что ее благо-
у с т р о й с т в о  п р о д о л ж и т с я . 
А.В. Кондыков их слова подтвер-
дил, но тем не менее предупре-
дил: дальнейшие планы благоуст-
ройства пока в секрете. Так что, 
судя по всему, город снова ждет 
сюрприз.

Елена ГУСЕВА.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Около месяца назад  в центре Орла  появился 

стилизованный сельский уголок:  перед   Орловским 

строительным колледжем (ул. Комсомольская, 170)

установили малые архитектурные формы из 

древесины и лозы — колодезный сруб, телегу, ульи, 

мельницу, плетни, корзины. Все это сделано 

учащимися и педагогами колледжа в мастерских  

учебного заведения.

Сельские мотивы городского сквера

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

350 коров симментальской по-
роды содержится в ООО «Коро-
тыш». Оно обладает статусом пле-
менного репродуктора, в перспек-
тиве — присвоение статуса пле-
менного хозяйства. В «Коротыше» 
на высоком уровне поставлена се-
лекционно-племенная работа, а в 
результате сельхозпредприятие 
ежегодно наращивает продуктив-
ность скота, увеличивает поголо-
вье.

Надой на фуражную корову по 
хозяйству в 2009 году составил 
около 5,2 тысячи кг молока и пре-
высил уровень 2008 г. на 600 кг. За 
первое полугодие текущего года 
произведено на корову почти 2,4 
тыс. кг, что также выше прошло-
годнего уровня. В будущем году 
продуктивное стадо намечено 
увеличить еще на 150 голов, из 
них 90 хозяйство планирует заку-
пить.

Специалисты сельхозпредпри-
ятия ведут жесткий отбор ремонт-
ного молодняка как по внешнему 
виду животных, так и по продук-
тивности. Как рассказала главный 

з о о т е х н и к  О О О  « К о р о т ы ш » 
Л.В. Болычева, первотелок в их 
хозяйстве переводят в основное 
стадо, если суточный надой после 
отела не ниже 16 килограммов. 
Молодняк КРС здесь получают 
только методом искусственного 
осеменения.

Для ведения племенной рабо-
ты в хозяйстве используют специ-
альную компьютерную програм-
му, которая позволяет заносить в 
базу и обрабатывать все данные 
по каждому животному. Список 
показателей, по которым оцени-
вают буренок, довольно внуши-
тельный. Оценку племенных ка-
честв главный зоотехник Л.В. Бо-
лычева, зоотехник-селекционер 
А.Н. Писарев, ветеринарный врач 
Н.Н. Козельский проводят комис-
сионно. 

Большая часть поголовья КРС 
в хозяйстве круглогодично нахо-
дится на беспривязном содержа-
нии. 

— Считаю, что мы обеспечили 
прибавку продуктивности коров в 
первом полугодии во многом бла-

годаря этому методу содержания, 
—  д е л и т с я  с в о и м  м н е н и е м 
Л.В. Болычева. — Ведь скот стоит 
в прохладных помещениях и не 
страдает от жары, лучше усваива-
ет корма.

Несмотря на засушливую пого-
ду, зеленый конвейер для коро-
тышских буренок действует бес-
перебойно. Припасены корма и на 
зиму: в полном объеме заготовле-
ны сено и сенаж. Специалисты 
уверены, что также в полном объ-

еме заложат силос и фураж. Ведь 
после дождей в начале июля за-
метно улучшилось состояние по-
севов кукурузы, а уже первые дни 
уборки зерновых показали: «Коро-
тыш» — с урожаем. 

Хорошая кормовая база позво-
ляет полноценно вести селекци-
онно-племенную работу, так как 
только сытое животное способно 
полностью раскрыть свой генети-
ческий потенциал. 

В увеличении продуктивности 

стада важен правильный раздой 
первотелок. Этот участок работы 
доверен доярке с десятилетним 
стажем работы В.П. Осиповой (на 
снимке). В начале лактации жи-
вотных кратность доек увеличена, 
и В.П. Осипова приходит доить 
новотельных буренок три раза в 
день. Она опытная доярка и пре-
красно справляется со своими 
обязанностями: первотелки бы-
стро привыкают к доильным аппа-
ратам и хорошо отдают молоко.

Молоко в ООО «Коротыш» по-
лучают только высокого качества. 
Этому в большой мере способ-
ствует наличие доильного зала. 
При такой технологии полученное 
молоко не контактирует с вне-
шней средой и остается чистым, 
поэтому сдают его по самой вы-
сокой цене, да и закупочные цены 
на молоко на Ливенском сырза-
воде в последний месяц повыси-
лись.

— Повышение закупочной цены 
свидетельствует о том, что наша 
продукция нужна, востребованна, 
— уверенно говорит Л.В. Болыче-
ва.— И мы делаем все, чтобы на-
ше хозяйство получало больше 
молока, развиваем и молочное, и 
племенное животноводство.

Елена ГУСЕВА.

Фото автора. 

ЖИВОТНОВОДСТВО — ОТРАСЛЬ ПРИБЫЛЬНАЯ

Высокие надои обеспечивает только племенное поголовье
В Ливенском районе в общественном стаде 

содержится более 20 тысяч голов КРС. Из них более 

20 % — племенной скот. Коров в хозяйствах 

Ливенского района семь тысяч, каждая вторая — 

племенная. 

Животные на привязи только в цехе по раздою.

Г.А. Однозеркина со своими воспитанниками.
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И ЯЗа прошедшую неделю 

на телефон «горячей линии» 

в редакцию «Орловской 

правды» поступило 

27 звонков.

Постепенно пошла на убыль 
тема наличия приличного во-
доёма в Орле. «Хоть и не раз-

решено, а всё равно купаемся на го-
родском пляже и детей туда же во-
дим, — сказал молодой папа двух сы-
новей пяти и семи лет. — Хорошо, что 
у местных чиновников хватает ума не 
штрафовать купающихся за это нару-
шение, а то бы точно водный бунт 
поднялся».

Тем не менее есть более законо-
послушные граждане, предпочитаю-
щие освежаться в бассейне, который 
находится при бане на 3-й Курской 
в Орле. «У нас сложилось такое впе-
чатление, что вода в бассейне хлори-
руется без всякой нормы, — высказа-
ли предположение двое наших чита-
телей, посетивших бассейн. — Поп-
лаваешь, выйдешь на воздух, а у тебя 
глаза красные, руки чешутся. Про-
верьте вы этот бассейн».

У специалистов нам удалось выяс-
нить систему очистки данного бассей-
на. Здесь стоят специальные филь-
тры, через которые происходит смена 
воды. За сутки меняется десять про-
центов воды от всего объёма. Хлор 
добавляется также автоматически.

Мы обратились в Управление Рос-
потребнадзора по Орловской обла-
сти, и оказалось, что как раз недавно 
прошла проверка бассейна по мик-
робиологическим показателям. На-
рушений по этим параметрам, как за-
верили в управлении, не выявлено. 

А по поводу хлорки читатели правы. 
В наши бассейны не только разреше-
но добавлять хлор — это является не-
пременным условием, без которого 
бассейн не разрешит открыть ни одна 
санитарная комиссия. Конечно, ниче-
го хорошего организм человека 
от контакта с хлором не получит, но 
другие методы очистки у нас, к сожа-
лению, не применяются.

«Ещё месяц назад в нашем дворе 
спилили сухие ветви деревьев, — жа-
луется жительница дома № 2 по ули-
це Шаумяна в Орле. — Сложили всё 
в кучу, которую до сих пор не увезли. 
И так некрасиво смотрится из-за это-
го двор, да и неудобства всякие до-
ставляет эта старая засохшая куча 
веток».

Конечно, мы позвонили в управля-
ющую компанию Советского района 
ЗАО «ЖРЭУ №1» с просьбой прислу-
шаться к жалобе жителей дома. Нам 
пообещали разобраться и убрать вет-
ки со двора. А сделать это надо как 
можно быстрее, потому что высохшие 
ветки — это не только некрасиво, но, 
в первую очередь, опасно. Достаточ-
но одной спички или непогашенной 
сигареты — и пожара не миновать.

Ещё один звонок на «дворовую» 
тему. Группа жительниц из дома № 60 
по улице Горького в Орле позвонила 
на «горячую линию» с просьбой по-
мочь им установить во дворе лавочки. 

«Мы уже пожилые люди и так хочется 
иногда посидеть в тени двора на ла-
вочке, а сидеть-то у нас особо не-
где», — говорили по телефону жен-
щины.

Мы проконсультировались с жи-
лищно-коммунальными службами 
и получили такой ответ: если жильцы 
желают установить лавочки во дворе, 
они должны написать заявление и при-
нести его в свою управляющую компа-

нию. Проблема в том, что сейчас жиль-
цы некоторых домов, наоборот, про-
сят демонтировать лавки в своих дво-
рах, так как по ночам на них собирает-
ся молодежь и мешает людям спать.

Кстати, в редакцию «Орловской 
правды» уже обращались с такой про-
сьбой с переулка Карачевского: по-
могите убрать лавки, потому что они 
становятся центром шумных сборищ, 
а зачастую и скандалов. Так что этот 
вопрос надо обговорить с соседями 
и решить: нужны ли вам лавочки. Если 

всё-таки нужны, то пишите заявле-
ние.

«Почему у нас летом в ванной ком-
нате такой горячий полотенцесуши-
тель? — возмущается Лариса Вален-
тиновна из Советского района города 
Орла. — Зачем нам этот дополни-
тельный источник тепла? Неужели не-
льзя сделать похолоднее?»

Мы поговорили с проектировщи-
ками и выяснили, что работа поло-

тенцесушителя зависит от изначаль-
ного проекта дома. Если сушка «ра-
ботает» от системы отопления (как 
это проектировалось практически во 
всех домах 60-х и 70-х годов прошло-
го века), то летом полотенцесуши-
тель, конечно, будет холодным 
и включится он только вместе с пода-
чей тепла. А если он «запитан» от го-
рячей воды, то будет горячим, пока 
в доме есть горячая вода. И он не мо-
жет быть холоднее, чем горячая вода, 
идущая по трубам.

Кстати, по санитарным нормам 
и правилам (СНиП) 2.04.01-85 горя-
чая вода в системе централизованно-
го водоснабжения не может быть 
ниже 50 градусов.

Наш читатель Иван Чаба рассказал 
о том, что видел в Орле на улице Розы 
Люксембург на одном доме интерес-
ную вывеску, на которой написано 
и нынешнее название улицы, и про-
шлое — «Большая Мещанская».

«Кому пришла в голову такая заме-
чательная идея, — с благодарностью 
говорит Иван. — Хотя бы таким обра-
зом мы будем знать историю своего 
города. Читаешь старое название 
и сразу хочется узнать, а почему ули-
ца называлась именно так? С чем это 
связано? С тем, что здесь жили ме-
щане, а вдруг с чем-то ещё? Так гля-
дишь, молодой человек и за книгу 
возьмётся или в Интернет «залезет», 
но не за игрой, а за исторической 
справкой. Чем плохо?»

Мы выяснили, что этот вопрос об-
суждался в управлении культуры го-
родской администрации, но оконча-
тельное решение ещё не принято. 
А идея действительно интересная, 
вот только на табличке надо бы допи-
сать: «Так называлась эта улица 
до 1918 года». Это для того, чтобы 
люди не приняли старое название за 
переименование улицы.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

ОБЗОР ЗВОНКОВ ЧИТАТЕЛЕЙ НА «ГОРЯЧУЮ ЛИНИЮ»

А у нас во дворе…

Телефон «горячей линии» 

«Орловской правды» 

76-35-50 
продолжает принимать звонки от читателей 

(с 9.00 до 12.00, кроме выходных).

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Двукратный победитель и не-
однократный призер пер-

венства страны и всероссийс-
ких соревнований, третье и вто-
рое места в командном зачете 
на первенстве Европы, соответ-
ственно, в Польше (2009 г.) 
и Италии (2010 г.), командное 
«золото» российского первенс-
тва (2010 г.) — таков далеко не 
полный перечень спортивных 
побед Николая Авдеева.

— Так получалось, что при-
зером международных сорев-
нований я становился в основ-
ном в команде. В личном заче-
те постоянно находился в пер-
вой пятерке, — сказал Николай 
в интервью нашей газете. — 
В Польше показал четвертый, 
а в Италии — пятый результат. 
Не скрою, все это задевало 
по самолюбию и спортивным 
амбициям. В здоровом смыс-
ле, конечно. Ведь для того что-
бы подняться на третью сту-
пень пьедестала, не хватало 
трех очков. Обидно. Поэтому 
очень рассчитывал на первен-
ство Европы 2010 года, кото-
рое завершилось 19 июля 
в Германии. Но рассчитывать 
мало, надо еще и верить в себя, 
в свои возможности и силы.

Немецкий город Виненден 
собрал в середине июля силь-
нейших лучников из 35 стран. 
В составе сборной России 
на этом первенстве выступали 

трое орловцев. Наибольшего 
успеха из них добился Николай 
Авдеев. В его активе — сереб-
ряная медаль в личном зачете 
и командное третье место.

Как никогда, эти соревнова-
ния отличались жесткой конку-
ренцией. После классифика-
ционного раунда (60 м + 60 м) 
соперники расположились 
очень плотно. Лучников, заняв-
ших места с 1-го по 8-е, разде-
ляло друг от друга одно очко. 
А первая пятерка выстроилась 
в таком порядке: 1. Нидерлан-
ды, 2. Россия (Дмитрий Ко-
жин), 3—4. Дания, 5. Россия 
(Николай Авдеев).

— А затем начались спар-
ринговые стрельбы с выбыва-
нием. Одним словом, борьба 
за медали, — делится своими 
впечатлениями о прошедшем 
первенстве Николай. — Один 
неудачный выстрел — и ты за 
бортом первенства. Так что, 
права на ошибку не было.

В 1/16 финала Авдеев стре-
лялся с лучником из Англии. 
В пяти сериях соперники на-
брали по равному количеству 
очков. Перестрелка — по одной 
стреле. Британец попал в «де-
вятку», Авдеев — в «десятку»! 
Затем последовала «сухая» по-
беда над бельгийцем — 3:0. 
В 1/4 финала орловскому луч-
нику только в пятой серии уда-
лось выиграть у представителя 

Италии одно очко, которое вы-
вело его в следующий раунд со-
ревнований. Очень напряженно 
проходили стрельбы в полуфи-
нале с занявшим после класси-
фикационного раунда первое 
место голландцем. В первых 
двух сериях соперники показа-
ли одинаковый результат. В 3-й 
и 4-й победу с преимуществом 
в два очка одержал орловский 
спортсмен.

Финал первенства получил-
ся чисто российским, а точ-
нее — московско-орловским. 
В борьбе за европейское «зо-
лото» Авдееву противостоял 
его товарищ по национальной 
сборной и постоянный сопер-
ник всероссийских, а теперь 
и международных соревнова-
ний москвич Дмитрий Кожин. 
В упорном поединке двух силь-
нейших лучников победу 
празд новал победитель зим-
него чемпионата и первенства 
Европы Дмитрий Кожин. Что 
касается «серебра» Авдеева, 
то оно является, несомненно, 
большим успехом орловского 
лучника в его спортивной карь-

ере. Третье место занял пред-
ставитель Нидерландов.

К серебряной медали Нико-
лай Авдеев в Германии приба-
вил и бронзовую. Мужская ко-
манда России в составе Н. Ав-
деева (Орел), Д. Кожина (Мос-
ква) и Н. Третьяченко (Ямало-
Ненецкий автономный округ) 
стала бронзовым призером 
первенства европейских луч-
ников, уступив всего два очка 
итальянцам. Первое место — 
у датской команды.

По результатам выступле-
ния на первом этапе первен-
ства Европы в Италии и завер-
шившихся соревнованиях 
в Германии по количеству вы-
игранных медалей российская 
сборная в рейтинговой табли-
це занимает первое место.

После небольшого отдыха 
Н. Авдеев вместе со своим 
тренером начнет подготовку 
к первенству России, которое 
пройдет уже в августе, а в сен-
тябре выступит на междуна-
родном турнире во Львове.

Валерий НИКОЛАЕВ.

Фото автора.

СПОРТ

Об учащемся Орловского спортивного техникума 

мастере спорта международного класса Николае 

Авдееве (на снимке) как о перспективном 

спортсмене говорят уже давно. За три года 

занятия стрельбой из блочного лука 16-летний 

воспитанник СДЮШОР «Олимп» (тренер 

О.В. Новикова) успел громко заявить о себе 

на всероссийских и международных 

соревнованиях.

Сотрудниками Управ-
ления уголовного розыс-
ка УВД по Орловской об-
ласти была получена опе-
ративная информация. 
Им стало известно, что 
мужчина 1981 года рож-
дения, ранее судимый, 
проживающий в деревне 
Хардиково Орловского 
района, планирует раз-
бойное нападение 
на предпринимателя. 
Для этого злоумышлен-
ник приобрел обрез охот-
ничьего ружья. Удалось 
установить и место пла-
нируемого преступления. 
Сотрудники милиции ор-
ганизовали за мужчиной 
наблюдение.

Когда предпринима-
тель зашел в подъезд 
своего дома по набереж-
ной Дубровинского и под-
нялся на лифте на пятый 
этаж, то увидел направ-
ленный на него обрез 
охотничьего ружья.

Злоумышленник был 
в маске. Он заставил муж-
чину отдать ему сумку, в 
которой находилось три 
тысячи рублей. Получив 
«добычу», преступник по-
бежал к лестнице, чтобы 
скрыться с места преступ-
ления. Однако это ему не 
удалось — он был задер-
жан сотрудниками управ-
ления уголовного розыска 
и доставлен в отдел мили-

ции № 1 по Железнодо-
рожному району УВД по 
г. Орлу.

По данному факту воз-
буждено уголовное дело 
по ст. 162 ч. 2 УК РФ — 
«Разбой с применением 
оружия».

— Подозреваемый не 
отрицает своей вины 
и признает, что планиро-
вал совершение преступ-
ления заранее, так как ос-
тро нуждался в денежных 
средствах, — рассказала 
следователь СО при ОМ 
№1 УВД по г. Орлу Надеж-
да Сухова.

В отношении подозре-
ваемого была выбрана 
мера пресечения — за-
ключение под стражу. Ве-
дется следствие.

Пресс-служба УВД 

по Орловской области.

КРИМИНАЛ

За деньгами с обрезом
В подъезде дома по набережной 

Дубровинского было совершено 

разбойное нападение  

на предпринимателя.

Взятка
Верховским межрайонным 

следственным отделом 

возбуждено уголовное дело 

о преступлении, предусмотренном 

ч. 2 ст. 291 УК РФ (дача взятки 

должностному лицу за совершение 

им заведомо незаконных 

действий).
13 июля 2010 года в вечернее время в слу-

жебном кабинете ОВД по Верховскому райо-
ну мужчина передал сотруднику ДПС взятку в 
виде денег в сумме 5000 рублей, желая избе-
жать административной ответственности за 
передачу управления транспортным средст-
вом лицу, находящемуся в состоянии опьяне-
ния. В момент передачи денег сотруднику ми-
лиции он был задержан.

Санкция ч. 2 ст. 291 УК РФ предусматрива-
ет наказание на срок до восьми лет лишения 
свободы.

Предварительное следствие продолжает-
ся.

Верховский межрайонный 

следственный отдел Следственного 

управления Следственного комитета 

при прокуратуре РФ по Орловской области.

Стал вторым в ЕвропеСтал вторым в Европе

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Форма торгов: открытый конкурс.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, те-

лефон, адрес электронной почты государственного заказ-

чика: управление внутренних дел по Орловской области, 302028, 
г. Орел, ул. Тургенева, 15, okdtp-uvd@rambler.ru, тел. 8 (4862) 
40-04-04.

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

телефон, адрес электронной почты органа, уполномо-

ченного на осуществление функций по размещению за-

казов для государственных нужд Орловской области (да-
лее — уполномоченный орган): департамент экономики Ор-
ловской области, 302021, г. Орёл, пл. Ленина,1, тел. 8 (4862) 
43-52-41, dty@adm.orel.ru, тел. 8 (4862) 76-01-92.

Предмет открытого конкурса: оказание услуг по обяза-
тельному страхованию гражданской ответственности вла-
дельцев транспортных средств (ОСАГО) в количестве 265 еди-
ниц для Управления внутренних дел по Орловской области.

Начальная (максимальная) цена контракта: 1 036 906,34 
руб.

Количество автомобилей: 265 единиц.
Место оказания услуг:

— при наступлении страхового случая — территория Рос-
сийской Федерации;

— выдача страховых полисов — 302028, г. Орел, ул. Нови-
кова, 9.

Срок, место и порядок предоставления конкурсной до-

кументации, официальный сайт: конкурсная документация 
предоставляется в письменной форме в течение двух дней со 
дня получения письменного заявления от любого заинтересо-
ванного лица по адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а, с 28.07.2010 
г. до 12.00 30.08.2010 г. и размещена в свободном доступе 
в сети Интернет на сайте www.adm.orel.ru. Плата за предостав-
ление конкурсной документации не требуется.

Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками 

на участие в открытом конкурсе: г. Орел, ул. Ленина, д.37-а, 
зал заседаний, 30.08.2010 г. в 12.00 (время московское).

Место и дата рассмотрения заявок на участие в откры-

том конкурсе: г. Орел, ул. Ленина, д.37-а, 3.09.2010 года.
Место и дата подведения итогов конкурса: г. Орел, 

ул. Ленина, д.37-а, 6.09.2010 года.
Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляют-

ся.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Форма торгов: открытый аукцион.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

контактный телефон, адрес электронной почты государ-

ственного заказчика: ОГОУ СПО «Орловский базовый меди-
цинский колледж», 302030, г. Орел, ул. Советская, д. 14, тел. 8 
(4862) 55-11-94, e-mail: orelmed@yandex.ru

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

контактный телефон, адрес электронной почты органа, 

уполномоченного на осуществление функций по разме-

щению заказов для государственных нужд Орловской об-

ласти (далее — уполномоченный орган): департамент эконо-
мики Орловской области, 302021, г.Орёл, пл.Ленина,1, тел. 8 
(4862) 76-01-93, veran@adm.orel.ru

Предмет государственного контракта: оказание услуг 
по организации горячего питания студентов ОГОУ СПО «Ор-
ловский базовый медицинский колледж».

Объем оказываемых услуг: обеспечение горячим пита-
нием 682 человека, в том числе 23 человека — дети-сироты 
и дети, оставшиеся без попечения родителей.

Начальная (максимальная) цена государственного кон-

тракта: 1773000 рублей.
Место оказания услуг: г. Орел.
Срок, место, порядок предоставления документации 

об аукционе, официальный сайт, на котором размещена 

документация об аукционе: документация об аукционе пре-
доставляется уполномоченным органом бесплатно в письмен-
ной форме или в форме электронного документа в течение 
двух рабочих дней со дня получения письменного заявления 
от любого заинтересованного лица по адресу: г. Орел, ул. Ле-
нина, д. 37-а с 28 июля по 18 августа 2010 года и размеще-
на в свободном доступе в сети Интернет на официальном сай-
те www.adm.orel.ru

Место, дата и время проведения аукциона: г. Орел, ул. 
Ленина, д.37-а, зал заседаний, 19 августа 2010 года в 10.00 

(время московское).
Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляют-

ся.

Ректорат Орловского государственного института ис-
кусств и культуры выражает искренние соболезнования на-
чальнику отдела кадров Ларисе Викторовне Петровой по по-
воду смерти её матери 

КОЛЫШКИНОЙ

Людмилы Алексеевны.

Управление здравоохранения администрации города 
Орла выражает глубокое соболезнование главному бухгал-
теру МЛПУ «Поликлиника №1» Наталье Ивановне Тряпочки-
ной в связи с трагической гибелью её сына.

Ученый совет, ректорат, профессорско-преподаватель-
ский состав, сотрудники Орловской региональной академии 
государственной службы выражают глубокое соболезнова-
ние заместителю декана юридического факультета Ольге 
Евгеньевне Алексиковой по поводу смерти ее матери

МАЗИНОЙ

Эмилии Алексеевны.

Администрация и коллектив ОГУЗ «Орловская областная 
клиническая больница» глубоко скорбят по поводу смерти 
врача-офтальмолога консультативной поликлиники

КОЗОРЕЗ

Лоры Петровны

и выражают искреннее соболезнование родным и близ-
ким покойной.

Мельников Алексей Михайлович, собственник двух зе-
мельных долей общей площадью 28,6 га, в том числе пашни 
26,0 га, в праве общей долевой собственности на земельный 
участок общей площадью 4004 га, расположенный по адресу: 
Орловская область, Знаменский район, ТнВ «им. Ленина», ка-
дастровый номер 57:02:001:0016,

ИЗВЕЩАЕТ

о своём намерении выделить земельный участок общей 
площадью 28,6 га, в том числе пашни 26,0 га, в счет двух зе-
мельных долей в праве общей долевой собственности на зе-
мельный участок.

Местонахождение выделяемого земельного участка:
полевой севооборот №4, поле №1, часть рабочего участка 

№1, разрешенное использование — для сельскохозяйствен-
ного назначения.

Обоснованные возражения от участников общей долевой 
собственности по местонахождению выделяемого земельного 
участка вручаются Мельникову А.М. лично под роспись либо 
направляются в его адрес: 302025, г. Орел, Московское шоссе, 
д. 171, кв. 101 по почте заказным письмом с описью вложения 
и уведомлением о вручении в течение 30 дней со дня публика-
ции настоящего извещения.

К возражению участников общей долевой собственности 
должны быть приложены копии документов, подтверждающих 
право собственности на землю.

Контактный телефон 8 (4862) 36-19-43.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собст-

венности на земельный участок из земель сельскохозяйствен-
ного назначения, расположенный по адресу: Орловская область, 
Покровский район, КП «Ивановское», уведомляются о проведе-

нии общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Покровский р-н, 
д. Ивановка, в здании ДК.

Дата проведения: 30 августа 2010 года.
Время проведения: 13.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: Комардин Сергей Васильевич.

ВОПРОСЫ, ВЫНЕСЕННЫЕ НА ПОВЕСТКУ ДНЯ:

1. Местоположение части находящегося в долевой собственно-
сти земельного участка, в границах которой в первоочередном по-
рядке выделяются земельные участки в счет земельных долей.

2. Местоположение части находящихся в долевой собственно-
сти земельных участков, в границах которой выделяются земель-
ные участки в счет земельных долей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный уча-
сток при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие 
личность (паспорт), правоустанавливающие или правоподтверж-
дающие документы на земельную долю (свидетельство), доверен-
ность (в случае представительства). От имени собственников зе-
мельных долей на собрании может присутствовать их представи-
тель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по телефону 
8-910-304-41-15.

КУ Пыжова Н.В. проводит торги по продаже предприятия 

КФХ «Романов», расположенного по адресу: 303190, Орлов-

ская обл., Покровский р-н, с. Смирные.

Начальная цена предприятия — 5 899 000 руб.
В случае, если о намерении воспользоваться преимуществен-

ным правом приобретения заявили несколько лиц, предприятие 
должника продается лицу, заявка которого поступила первой. За-
явки принимаются в течение 30 дней с даты публикации.

Ознакомление с характеристиками объектов, а также прием за-
явок осуществляется по адресу: 305018, г. Курск, пр. Кулакова, 24, 
оф. 420, тел. 8 (4712) 33-15-36.

С сообщением можно ознакомиться на официальном сайте 
УФНС России по Орловской области www.r57.nalog.ru

ОАО «ОРЛОВСКАЯ ТЕПЛОСЕТЕВАЯ КОМПАНИЯ»
сообщает, что 9—10 августа

будут проводиться гидравлические испытания
магистральных и внутриквартальных тепловых сетей,

подключённых к Орловской ТЭЦ,
с последующим выводом в ремонт

в период с 11 по 23 августа
теплофикационной установки ТЭЦ и тепловых сетей.
Во избежание повреждений внутренних систем теплоснаб-

жения, необходимо произвести их отключение.
При обнаружении утечек в тепловых сетях просим сооб-

щать диспетчерам «Орловской теплосетевой компании», ООО 
«Орёлтеплогаз», дежурному по городу по телефонам: 
55-29-74, 72-19-36, 43-22-12.

В связи с проведением испытаний и ремонтных работ, с 9 
по 23 августа включительно для жителей г. Орла, которые 
снабжаются теплом от Орловской ТЭЦ, будет прекращена 
подача горячей воды.

ПРИНОСИМ ИЗВИНЕНИЯ ЗА ПРИЧИНЁННЫЕ НЕУДОБСТВА.

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

ТЕЛЕФОН  РЕКЛАМНОГО АГЕНТСТВА 
НП «Редакция газеты
 «Орловская правда» 

76"20"34.
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